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Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 18.05.2017 
 
Mündliche Anfrage von Herrn Stadtrat Koehn zur Nutzung des Brunnens am Markt 
durch Gewerbetreibende 
 
TOP 8.1  
 
 
 
Frage:  
 
Herr Koehn bezog sich auf den neu eingerichteten Trinkbrunnen auf dem Markt. 
Gewerbetreibende füllen sich dort ihre benötigten Wassermengen ab. Herr Koehn fragte, ob 
dies so mit der Verwaltung abgestimmt ist.  
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
Die Wasserentnahme durch die Gewerbetreibenden war mit der Verwaltung nicht                          
abgestimmt. Die Zapfstelle am Trinkbrunnen wurde inzwischen verschlossen.  
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